



Pendant la période de confinement
PASSEZ VOTRE PETITE ANNONCE
DEPUIS CHEZ VOUS

Envoyez vos textes et/ou vos photos pour un devis ou pour une publication dans **L'UNION**

par **Whatsapp** au **077 91 87 07**
ou par mail : **pa-lbv@sonapresse.com**

Règlements par **Airtel Money**
aux heures d'ouverture de nos bureaux.

Code commerce **UNION**

CASSATION

Le président Ali Bongo Ondimba ne sera pas assigné devant une juridiction de droit commun. La Cour de cassation, la plus haute juridiction de l'ordre judiciaire, a cassé et annulé hier la décision prise en août 2019 par la Cour d'appel de Libreville.

Page 8

DRAME

Nouveau drame de la route, sur la Nationale 1. Cinq personnes, dont trois sur-le-champ, y ont trouvé la mort à la suite d'une collision, dimanche à hauteur du village Nfang (12 km de Kango), entre un Mitsubishi Pajero et un autre Mitsubishi, mais pick-up L200.

Page 9

LA JUSTICE AUX TROUSSES !

Le ministre de la Lutte contre la corruption, Francis Nkea Ndzigue, vient de saisir le procureur de la République en vue d'une enquête qui permettrait de réunir des preuves de "détournement de deniers publics, de corruption et d'enrichissement illicite" contre d'anciens dirigeants de l'Université Omar Bongo (UOB), dont le recteur Marc-Louis Ropivia, entre 2004 et février 2020.

Pages 2 & 3



POUR MOI QUOI...

Francis de la bonne gouvernance vient d'initier une plainte contre les anciens dirigeants de l'UOB coupables présumés de malversations.

Surprise. Depuis que le Covid-19 est présent chez nous, on a comme l'impression que toutes les activités sont mises entre parenthèses. De politique, d'économie, on n'en parle presque plus. Même pas de la pandémie du Sida qui, depuis une quarantaine d'années, préoccupe le monde. Tant, à ce jour, on n'a trouvé aucun vaccin pour l'éradiquer. On n'en est là quand tout à coup le patron de la Promotion de la bonne gouvernance sort du bois pour rappeler qu'il est temps de relancer le pays.

Il le fait en s'attaquant au scandale relatif aux malversations de l'UOB qui a fait jaser. Lui, Francis tient à ce que les auteurs paient pour ce crime qu'on croyait rangé dans les tiroirs. Ce qui rassure les Gabonais las que les détournements des deniers publics soient souvent classés sans suite... Surtout en cette période de crise sanitaire ou nos autorités ont d'autres chats à fouetter il est évident que certains indéliques en profitent pour passer entre les mailles du filet. Là, là, là, wa noki. Le ministre veut, semble-t-il, aller jusqu'au bout. Cependant, en poursuivant les anciens dirigeants de l'UOB présumés coupables de malversations, il prend le risque d'être accusé de justice sélective. À lui donc de faire ce qu'il y a lieu de faire pour clouer le bec à ses éventuels contempteurs.

En tout cas, un voleur, est un voleur. Tous devant la barre. Sans exception

...MAKAYA



Offrez-vous
la nouvelle
Pocket wifi 4G

10Go
OFFERTS

25 000F
Seulement

